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Il Comune di Medicina ha approvato il progetto di riqualificazione e
realizzazione di strade e opere connesse alla viabilità veicolare e pedonale
per l’anno 2025. 
L’intervento prevede una spesa complessiva di circa 350 mila euro, con
affidamento diretto dei lavori tramite adesione all’accordo quadro stipulato con
la società Area Blu S.p.A. per il triennio 2024-2027.
Una cifra importante che l'Amministrazione comunale ha deciso d'investire
anche nel 2025 per il miglioramento della sicurezza stradale.

L’inizio dei lavori è previsto già nelle prossime settimane, non appena la ditta
esecutrice sarà pronta ad allestire il cantiere. La priorità sarà data alla via San
Vitale. Gli altri interventi proseguiranno nel corso dell'estate, compatibilmente
con le condizioni meteo e saranno gestiti a traffico aperto cercando di ridurre
al minimo i disagi per i cittadini.

Le strade oggetto di intervento saranno:
Via San Vitale Ovest: tratti alterni non contigui, compresi tra la rotatoria S.P.19
San Carlo e la rotatoria Pulicari
Via Passo Pecore: tratto tra lo svincolo con Via San Vitale Ovest e il ponte sullo
scolo consortile
Via San Donino: tratto da Via San Vitale a Via Verlicchi
Via Olmo: tratto tra la Trasversale di Pianura e Via Filippini
Via Dalla Valle: tratto da Via Rosta a Via Istituto (dosso pedonale rialzato -
rifacimento del marciapiede da Via Filippini al civico 54)
Via Verlicchi: rifacimento marciapiede da Via Bartolini all’ingresso del Parco
dei Tigli
Via San Paolo: tratto da Via Saffi a Via Togliatti
Via Turati: tratto da Via Togliatti a Via Pastore

Nel 2025, oltre a questi lavori di pavimentazione stradale, si aggiungeranno
circa 1 milione e 700 mila euro di ulteriori asfalti finanziati dal fondo per la
ricostruzione post alluvione. A tal riguardo, è in corso la progettazione degli
interventi ed è intenzione dell'Amministrazione far eseguire i lavori entro l'anno
corrente. 
Strade alluvionate interessate: via Biancafarina, via Cantagrillo, via Bandite,
via Portonovo, via del Signore, via Nuova, via Fasanina, via Vigo e via del Piano.

L'obiettivo è realizzare nel 2025 oltre due milioni di asfalti, per sistemare le
strade danneggiate dall'alluvione e per aumentare la sicurezza lungo le strade
comunali. La volontà dell'Amministrazione è certamente quella d'intensificare
nel corso del mandato l'impegno sulle asfaltature e sulla sicurezza stradale.
Si ringraziano i cittadini per la collaborazione durante i lavori.

NEL 2025 PREVISTI OLTRE 2 MILIONI PER LE ASFALTATURE

PNRR E INTERVENTI POST ALLUVIONE
SFIDE STRAORDINARIE DA COMPLETARE AL PIÙ PRESTO
Il primo anno di questo nuovo mandato ha visto l'Amministrazione molto
impegnata nella conclusione dei cantieri PNRR e nell'avvio dei nuovi interventi
post alluvione.

Per quanto riguarda il PNRR sono ormai conclusi gli interventi del Parco dello
Sport, presso l'area sportiva di via Battisti e dei nuovi alloggi protetti per
percorsi di vita indipendente dedicati a ragazzi con disabilità.
Per quanto riguarda le Officine della Cultura di via Fava, che è certamente
l'intervento più complesso per il quale il Comune di Medicina è stato finanziato,
siamo invece intorno al 70% dei lavori. Questo ci permetterà di concludere il
cantiere entro inizio 2026, rispettando le scadenze previste.

Relativamente agli interventi di ricostruzione pubblica post alluvione, dopo un
periodo molto lungo atteso per l'ufficializzazione delle ordinanze del
Commissario Curcio, siamo ora pronti all'avvio dei primi cantieri.
Stiamo concludendo la progettazione delle asfaltature delle strade
danneggiate dagli allagamenti. I lavori saranno realizzati entro il 2025 da
CONSAP, agenzia incaricata dal Governo, con un quadro economico pari a          
1 milione e 741 mila euro.
È in approvazione anche il progetto esecutivo di riqualificazione del ponte di
via Cantagrillo, per un importo pari a 80 mila euro, che prevederà il
miglioramento della sicurezza dell'infrastruttura, la sostituzione delle barriere
metalliche esistenti e il ripristino dei cordoli in cemento armato. I lavori saranno
eseguiti quasi interamente a traffico aperto per limitare i disagi.
L'intervento di demolizione e ricostruzione del ponte di via Massarolo, sul
torrente Quaderna, ha subito invece profonde modifiche rispetto al progetto
iniziale. Le nuove normative legate alla sicurezza idraulica hanno infatti richiesto
una revisione dell'opera e un aumento importante delle risorse necessarie. Il
nuovo ponte, che avrà caratteristiche costruttive molto migliorative rispetto a
quello precedente, avrà un quadro economico di 5 milioni 760 mila euro.

Affianco a queste due sfide straordinarie, che vogliamo completare al più
presto, prosegue il nostro forte impegno quotidiano sulle opere pubbliche:
edifici scolastici, impianti sportivi, manutenzione stradale e rigenerazione
urbana nel capoluogo e nelle frazioni. Interventi che renderanno la nostra Città
sempre più sicura, accessibile e vivibile.

UN ANNO DEL SECONDO MANDATO
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NUOVE ALBERATURE E VEGETAZIONE

40 alberi di I° e II° grandezza
400 arbusti
1000 piante coprisuolo e tappezzanti

NUOVI PERCORSI E PACHEGGI 

300 mc di sottofondi drenanti quali ghiaia e
pietrisco
150 mc di stabilizzanti e inerti per i
camminamenti e i nuovi percorsi

NUOVI PERCORSI E PACHEGGI 

40 sedute in alluminio e legno da foreste
controllate
30 pali d’illuminazione pubblica solar
lighting 
arredi in in alluminio, cemento e legno
strutture leggere in legno per pergole

PROSSIMA FERMATA
UN VIAGGIO TRA GIOVANI E IMPRESE

     IG: @hubstazione
Ö email: hubstazione@officinaimmaginata.it
Í Tel: +39 331 211 3996

CONTATTI E INFORMAZIONIORARI DI APERTURA
lunedì e venerdì: ore 10 - 18
mercoledì: ore 10 - 23

Borgo Paglia 
giardino allagabile

PIANO DI DEMOLIZIONE, RICICLO E RIUSO

Per la realizzazione dei nuovi sottofondi di
progetto, verranno riutilizzati ca. 300 mc di
materiali inerti recuperati dalla demolizione di
edifici incongrui o pericolosi.

Il Comune di Medicina ha ottenuto un
finanziamento di 1 milione 250 mila euro
nell’ambito del Bando RU 2024 per la
rigenerazione urbana, promosso dalla Regione
Emilia-Romagna e finanziato attraverso il
Fondo per lo Sviluppo e la Coesione (FSC)
2021–2027.

Il progetto presentato “Tra la via San Vitale e il
Canale di Medicina”, prevede la riqualificazione
di aree storiche prossime al centro urbano, con
interventi sui vecchi stabilimenti dismessi e la
creazione di nuovi spazi verdi pubblici. Si tratta
della prosecuzione dell'intervento realizzato
negli scorsi anni sul Borgo Paglia. L'area
d'intervento è quella dell'ex Mulino Gordini; in
un’ottica di sostenibilità ambientale,
adattamento climatico e gestione idraulica
lungo il Canale di Medicina.

Il costo totale dell’intervento sarà di circa 1,6
milioni di euro; coperto da fondi europei-
regionali per 1 milione 250 mila euro e da un
cofinanziamento locale per circa 375 mila euro.

HUB STAZIONE MEDICINA

Il 7 aprile, l’HUB Stazione Medicina ha festeggiato il primo anno d’attività con
un laboratorio di stampa serigrafica a cura di Polinomio Studio. 
L’HUB Stazione è un progetto del Comune di Medicina realizzato in
collaborazione con la cooperativa sociale Officina Immaginata che, da aprile
2024, gestisce le attività all’interno degli spazi riqualificati della vecchia
stazione ferroviaria, in Piazza della Repubblica 2.

Uno spazio innovativo dedicato a giovani e imprese che offre numerosi
servizi gratuiti: aula studio, coworking e smartworking; spazio d’ascolto e
supporto psicologico; sportello Informagiovani; facilitazione digitale e corsi di
formazione; Centro per l’Impiego da remoto; spazio per socializzare con
cucina e zona break; serate dedicate alle associazioni.
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                   La Città di Medicina ha celebrato l’80° anniversario della Liberazione dall’occupazione
nazifascista con un ricco programma di eventi. Il Comune insieme all’ANPI locale ha organizzato, tra
gennaio e giugno, una rassegna che ha unito storia, cultura e arte per promuovere i valori di
democrazia, pace e solidarietà. Significativa la presenza delle delegazioni dei reggimenti britannici
The King’s Royal Hussars, KRH Regimental Association e The Gurkha Brigade Association, giunti nel
territorio per rendere omaggio ai caduti che combatterono per la libertà, ricordando il ruolo
fondamentale delle Forze Alleate e della Resistenza medicinese. 

Gli appuntamenti della rassegna: 
“Possa della pietra d’inciampo” dedicata a Giulio Pedretti, partigiano ucciso a Mauthausen.
Cinzia Venturoli ha dialogato con Benedetta Tobagi sui libri “La resistenza delle donne” e “Covando
un mondo nuovo”.
Conferenza di Roberta Mira “La lotta di liberazione in Veneto e il contributo dei partigiani medicinesi”. 
Conferenza di Matteo Marabini su “La resistenza non armata”.
Proiezione del filmato “Un bel giorno oggi sarà il passato” a cura di Lorenzo Monti e Claudio Spottl.
Presentazione del libro “La pianura dei ribelli – Lotte sociali e movimento di liberazione a Medicina 1943
– 1945” a cura di Paola Gemelli e Daniel Degli Esposti.
“Gaiana, 1945: rievocazione storica e visita sul fronte della battaglia”.
“Trekking urbano” sui luoghi della guerra e della Resistenza.
“Correnti periferiche”: progetto di arte urbana a cura di ARCI Gentlemen Loser e Collettivo
Medicinese.
211° Annuale di Fondazione dell’Arma dei Carabinieri e presentazione del libro “L’uomo che arrestò
Mussolini”, di Mario Avagliano

Dal 27 febbraio al 2 marzo 2025, la Città di Medicina ha accolto la visita pastorale del Cardinale Matteo Maria Zuppi,
promossa dalla zona pastorale locale. Guidata dal messaggio “Insieme si va lontano”, la visita ha rappresentato
un’importante occasione di riflessione, speranza e coesione per tutta la Comunità medicinese. 
Il programma, con numerosi eventi e attività, ha coinvolto il capoluogo e le frazioni: 
Giovedì 27 febbraio, la visita è iniziata presso la Chiesa S. Mamante ed è proseguita nella Sala del Consiglio in un
incontro dedicato alla Giunta e ai Consiglieri comunali.
Venerdì 28 febbraio, l'Arcivescovo ha dialogato con le bambine e i bambini delle scuole dell’infanzia; ha visitato le realtà
agricole e le aziende della zona Industriale di Fossatone; ha incontrato i rappresentanti delle associazioni di volontariato
locale; ha visitato la sede della Partecipanza di Villa Fontana e ha condiviso la festa del Lòm a Merz.
Sabato 1 marzo, prima in visita nella frazione di Ganzanigo; dopo nelle Case Residenza per Anziani ha dedicato un
momento a ciascun ospite della struttura; a seguire, ha incontrato gli studenti e i giovani in diverse occasioni. 
La visita Pastorale si è conclusa domenica mattina con la Messa presso il Centro Cà Nova, seguita dalla distribuzione
dei pasti insieme a Caritas e dal pranzo comunitario.

80 ANNI DI LIBERTÀ: MEDICINA 1945-2025

L’iniziativa, promossa dal Comune di Medicina in collaborazione con
Officina Immaginata e con il sostegno delle associazioni di categoria CNA
Bologna, Confcommercio Ascom e Confesercenti, è un progetto
innovativo che mira a creare connessioni tra giovani (15-25 anni) e imprese
locali. L’obiettivo: indagare bisogni, competenze e condizioni di attrattività
lavorativa, guardando all’innovazione tecnologica, senza dimenticare il
valore delle realtà artigianali locali.

Da un’indagine approfondita, tramite sondaggi rivolti ai giovani e un’analisi
della situazione imprenditoriale del territorio, sono stati raccolti dati e
spunti di riflessione discussi in due incontri presso l’HUB Stazione Medicina:

9 aprile: presentazione dei dati raccolti, con l’obiettivo di restituire una
fotografia aggiornata del contesto giovanile e imprenditoriale locale.
28 aprile: approfondimento sulle dinamiche occupazionali con il dott.
Guido Caselli, Vicesegretario di Unioncamere Emilia-Romagna e le
testimonianze di due imprenditori locali: Osteria di Medicina e
Scatolificio Medicinese.

VISITA PASTORALE DEL CARDINALE MATTEO MARIA ZUPPI A MEDICINA

RIGENERAZIONE URBANA - EX MULINO GORDINI
1 MILIONE 250 MILA EURO DALLA REGIONE ERUN ANNO DEDICATO AI GIOVANI

Mercoledì 16 Aprile, nelle frazioni e Piazza Garibaldi,
celebrazione ufficiale dell’anniversario della Liberazione
di Medicina con le autorità locali e le delegazioni dei
Reggimenti The King’s Royal Hussars e The Gurkha Brigade
Association.

Venerdì 25 Aprile in Piazza Garibaldi, celebrazione
ufficiale dell’anniversario della Liberazione d’Italia.

5.645 mc
DEMOLIZIONE

900 mc
NUOVO TERRENO VEGETALE 

70% 
RIFIUTI RIUTILIZZATI

100% 
TERRENO VEGETALE DA DEPOSITO
ESISTENTE IN LOCO

100% 
ALBERI E PIANTE DA VIVAI LOCALI

mailto:hubstazione@officinaimmaginata.it
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DAI GRUPPI CONSILIARI

I gruppi consiliari sono responsabili di quanto dichiarato negli interventi pubblicati. La redazione declina ogni responsabilità.

MEDICINA ATTIVA
 medicina.attiva@comune.medicina.bo.it

FRATELLI D'ITALIA
GIORGIA MELONI
 fratelliditalia@comune.medicina.bo.it

SINISTRA UNITA 
sinistraunita@comune.medicina.bo.it

CIVICA MEDICINESE
civicamedicinese@comune.medicina.bo.it

MATTEO MONTANARI
LISTA CIVICA
 listacivicamontanari@comune.medicina.bo.it

PARTITO DEMOCRATICO
 partitodemocratico@comune.medicina.bo.it

A un anno dalle elezioni comunali, con orgoglio e gratitudine,
la lista del Partito Democratico di Medicina guarda al
cammino percorso finora. Dodici mesi intensi, vissuti con
impegno, responsabilità e ascolto. Un anno in cui l’obiettivo è
sempre stato lo stesso: esserci, davvero, accanto alle
persone, ai bisogni della comunità, alle sfide quotidiane.
In questi mesi abbiamo affrontato tanti temi, ma uno in
particolare ha fatto da filo conduttore: la cura. Cura per i
servizi, per le famiglie, per i più piccoli, per chi è più fragile.
Per questo abbiamo promosso e sostenuto la sottoscrizione
di un protocollo tra i gestori pubblici e privati dei servizi per
l’infanzia (0-6 anni). Un passo concreto per costruire una
rete educativa solida, garantendo qualità e continuità nei
servizi rivolti ai bambini e alle loro famiglie. Perché quando si
parla di educazione, si parla di futuro.
Abbiamo dato spazio e voce anche ai giovani, avviando il
percorso degli Stati Generali dei Giovani: un percorso aperto,
inclusivo, per ascoltare idee, sogni, proposte e affermare che
la politica ha bisogno della loro voce. E che loro hanno diritto
a spazi in cui sentirsi protagonisti.
Tra i momenti più significativi, l’approvazione di un ordine del
giorno sullo Ius Scholae, per inserirlo nello Statuto comunale.
Un gesto simbolico, certo, ma denso di significato. Un modo
per dire a tanti ragazzi e ragazze cresciuti qui, che vivono qui,
che studiano qui: siete parte di noi. Vogliamo una Medicina
più giusta, dove nessuno si senta escluso.
Ora lo sguardo è rivolto al futuro. Tra gli obiettivi:

essere presenti tra le persone, nelle frazioni e nelle
piazze;
rafforzare il lavoro con associazioni e gruppi giovanili;
portare in Consiglio Comunale proposte sempre più
concrete e vicine alla vita reale.

Questo primo anno è solo l’inizio. Lo viviamo come un punto
di partenza, consapevoli che la fiducia si costruisce giorno
per giorno, con gesti concreti e scelte coerenti, con la
capacità di ascoltare anche quando è difficile.
Come lista del Partito Democratico di Medicina,
continueremo ad esserci. Vicini, attenti, disponibili. Sempre al
servizio della nostra comunità, per costruire – insieme – una
Medicina più viva e inclusiva.

Cari cittadini e care cittadine,
La nostra lista CIVICA Medicinese per Matteo Montanari
Sindaco continua con entusiasmo il proprio impegno
nell’amministrazione comunale, portando avanti i valori
che da sempre ci guidano: partecipazione, socialità e
valorizzazione del territorio.
Siamo lieti che le Consulte tematiche, in particolare
quelle dedicate a giovani, sport, cultura e volontariato,
registrino un’ampia partecipazione anche grazie al
contributo di diversi collaboratori della nostra lista. Da
questi momenti di confronto stanno emergendo
interessanti proposte, in dialogo con l’amministrazione,
per migliorare la qualità della vita nella nostra comunità.
Un esempio concreto di promozione culturale e
territoriale è la recente edizione di Carmine Divino,
evento enogastronomico che, nella suggestiva cornice
della Chiesa del Carmine e durante “La lunga notte delle
chiese”, ha saputo unire sapori locali, arte e musica,
esaltando le eccellenze produttive e il patrimonio artistico
della nostra città. Ringraziamo tutti coloro che, con
passione e competenza, ne hanno reso possibile la
realizzazione.
Anche quest’estate Medicina si conferma viva e dinamica
grazie a un ricco calendario di eventi culturali, sportivi e
ricreativi che animano il centro storico, favorendo
l’incontro tra generazioni e la socialità diffusa. Questo
spirito di partecipazione è ciò che ci guida nel costruire
una comunità sempre più accogliente.
Infine, un sentito ringraziamento va ai componenti della
nostra lista che, ogni giorno, dedicano tempo e impegno
a diverse forme di volontariato: dall’organizzazione di
eventi alla solidarietà sociale, dalla promozione culturale
allo sport. Senza il loro contributo molte iniziative non
sarebbero possibili. Il nostro lavoro prosegue insieme,
con determinazione e spirito di squadra.
Auguriamo a tutte e tutti una buona estate, ricca di
serenità, incontri e partecipazione.

Care lettrici e cari lettori,
nelle scorse settimane si è concluso il ciclo di incontri
informali con le Consulte Territoriali. L'obiettivo di questi
appuntamenti era confrontarci e definire le priorità su cui
intendiamo lavorare durante il nostro mandato, in linea con
quanto già condiviso in occasione della nomina delle
consulte ufficiali.
Parallelamente, abbiamo avviato una serie di incontri nelle
singole Frazioni per affrontare tematiche specifiche:
Fiorentina: abbiamo presentato il progetto del nuovo ponte
del Massarolo. Si tratta di un investimento significativo di
circa 6 milioni di euro, necessario per ottemperare alle
nuove normative sulla ricostruzione post-alluvione.
Fossatone: abbiamo incontrato i cittadini per discutere le
tematiche e le priorità della frazione.
Entrambi gli incontri hanno registrato un'ampia
partecipazione, confermando l'importanza delle Consulte
Territoriali come strumento di partecipazione proattiva.
Ricordiamo che le consulte sono sempre aperte a tutti i
cittadini che desiderano confrontarsi con
l'amministrazione e offrire il proprio contributo per il
miglioramento delle nostre frazioni.
lnoltre, il 20 Maggio 2025 Medicina ha conosciuto
Homberg, un comune di circa 15 mila abitanti dell’Assia, a
nord di Francoforte.
La consigliera Serena Sarti e l’architetta Elena Farné, sono
state accolte per creare un dialogo di confronto dedicato
alla metodologia e allo svolgimento dei progetti di
rigenerazione urbana, svolti attraverso i percorsi
partecipati. A destare maggior interesse è stato il progetto
“Borgo Paglia” che, proprio la scorsa settimana, ha
ottenuto il finanziamento per proseguire con la seconda
fase dei lavori.
Le giornate di incontri hanno evidenziato come, per
garantire una migliore vivibilità, l’evoluzione degli spazi
pubblici debba andare a braccetto col mettere in relazione
cittadini, professionisti e amministrazione e come lo
scambio tra Comuni è un’occasione formativa in cui
apprendere e trasmettere buone pratiche.

Il Gruppo Consiliare Sinistra Unita ha proseguito la
propria attività politica, nel solco del programma
elettorale, focalizzando la propria attenzione sui temi dei
servizi, ed in particolare, della sanità pubblica che oggi
vediamo essere messi all’angolo per molteplici cause.
La sanità pubblica è da anni sotto assedio anche a causa di
indirizzi che hanno agevolato l’impresa privata nel settore,
creando una concorrenza che ora alimenta il
depauperamento della struttura pubblica drenando
risorse economiche e sottraendo personale.
Alle cause storiche oggi vediamo con grande
preoccupazione il rischio concreto che i servizi pubblici,
fondamentali per garantire l’uguaglianza tra i cittadini e il
progresso della società, vengano ulteriormente tagliati per
favorire l’aumento delle spese militari.
Alla luce delle votazioni in Consiglio Europeo del piano di
riarmo presentato dalla Presidente della Commissione
Ursula Von Der Leyen, che hanno esautorato il dibattito
parlamentare europeo e delle pressioni da parte della
Nato sui paesi del vecchio continente affinché
incrementino la spesa per la difesa, il gruppo Sinistra
Unita ha manifestato la propria netta contrarietà
ribadendo la necessità di tornare alle radici fondative
dell’Europa, promuovendo la diplomazia come unico
strumento per la risoluzione dei conflitti. 
Sinistra Unita condanna il genocidio del popolo palestinese
e chiede la cessazione dell’atteggiamento complice del
Governo italiano, anche tramite la sospensione dell’invio di
armi a Israele; condanna l’attacco di Israele e Stati Uniti
all’Iran e richiama ai principi del diritto internazionale e al
rispetto dei diritti umani baluardi contro la deriva della
legge del più forte a cui stiamo assistendo, richiede inoltre
l’attuazione delle sentenze della corte penale
internazionale.
Sinistra Unita promuove il dialogo e il confronto, per
questo ha aperto una sede e invita i cittadini agli incontri
che si tengono ogni primo e terzo mercoledì del mese in
via Libertà 112 dalle ore 20:30.

L’attività in Consiglio Comunale ha visto il Gruppo di
Fratelli d’Italia attivo su numerosi temi, alcuni di carattere
politico/nazionale altri soprattutto di carattere locale,
volendo mantenere il focus sui problemi che riguardano in
prima persona la cittadinanza nella vita quotidiana. In
quest’ottica ha presentato un Odg per esprimere la
condanna alla pratica di gestazione per altri e una Mozione
per richiedere di promuovere iniziative per il ricordo dei
martiri delle foibe, una Mozione per l’intitolazione di uno
spazio alla memoria di Sergio Ramelli, nonché ha
presentato un emendamento all’Odg del Gruppo Medicina
Attiva sulla toponomastica femminile per l’intitolazione di
uno spazio a Rosa Colizzi, tutte iniziative che non sono
state approvate vista la contrarietà della maggioranza. 
Più strettamente nel merito della comunità locale invece,
Fratelli d’Italia ha presentato una Mozione riguardante la
sicurezza e la rete di videosorveglianza che non è stata
approvata, nonostante vi sia un sensibile bisogno; una
Mozione per chiedere l’adesione alla piattaforma CUDE
Contrassegno Unico Disabili Europeo che con grande
successo è stata approvata all’unanimità. 
Poi ancora, un’interrogazione riguardante le limitazioni dei
veicoli nel territorio comunale per misure legate
all’inquinamento; un’interrogazione congiunta al Gruppo
Medicina Attiva relativa all’eccessiva velocità degli
autoveicoli nel centro urbano di Villa Fontana;
un’interrogazione sulla situazione del Ponte in Via Olmo e
su criticità dello stato degli asfalti e della segnaletica tra Via
Nuova-Crocetta e la San Vitale nonché sullo stato dei lavori
presso il Canale di Medicina. 
Di grande importanza poi è stato il lavoro svolto sul tema
della sanità che grazie ai Gruppi Fratelli d’Italia e Medicina
Attiva è stato oggetto di un dibattito in un Consiglio
straordinario dedicato, con particolare riguardo
all’aumento dei ticket sanitari e alla delocalizzazione del
servizio di Guardia Notturna, temi sui quali la minoranza ha
espresso contrarietà. 
È stata quindi mantenuta alta l’attenzione su temi che
hanno un coinvolgimento concreto e diretto: manutenzione
strade e appunto sanità, argomenti che invece hanno
trovato da parte dell’Amministrazione spesso un
atteggiamento volto a riversare responsabilità sul Governo. 

Il consiglio comunale di giugno si è aperto con la staffetta,
da tempo annunciata, fra Longhi ed Raspadori. In undici
anni di consiglio, Longhi è riuscito, insieme ad altri
colleghi (citiamo qui, fra gli altri, Cristian Cavina, Silvia
Degli Esposti e Gaetano Bellobuono) a rimettere al centro
del dibattito temi essenziali: la sanità, la ferrovia Budrio-
Massalombarda, l’ambiente, conducendo battaglie
nell’interesse esclusivo dei medicinesi come quella per la
ciclabile per Villa-Fontana, ora realizzata. È anche da
quell’impegno costante e generoso che è nata Medicina
Attiva. Ed è proprio in quest’ottica che nel consiglio di
giugno abbiamo deciso di proporre un documento che
impegnasse il consiglio comunale a prendere posizione
contro la finanza bellica nella governance di Hera, in
questo tempo fosco, fra guerre e riarmo. Il nostro ordine
del giorno partiva da un presupposto molto semplice: da
anni, Hera, di cui Medicina e Con.Ami sono azionisti, si è
aperta alla finanza. E in questa finanziarizzazione sono
entrati grandi fondi come Black Rock che investono
miliardi di euro in armi e dunque traggono enormi profitti
da guerre e massacri: con il nostro documento abbiamo
chiesto che il consiglio comunale dicesse di no a questo
processo, invitando Hera a dotarsi di strumenti di
controllo etico-finanziario. L’ordine del giorno è stato
approvato da tutto il consiglio comunale e siamo convinti
sarà proposto anche altrove. 
Ma è complesso riassumere un anno interno in poche
battute: vogliamo ricordare il nostro impegno costante,
attraverso atti, mozioni e approfondimenti, sul tema del
decoro e della manutenzione stradale. Sul Parco delle
Mondine, dopo che è stata installata la recinzione ad
aprile, nulla si è mosso. Mentre sulle strade, le risposte
dell’Amministrazione, a partire dal piano asfalti 2025
(presentato il 20/6), ci sembrano parziali: c’è bisogno di
interventi massicci sulle strade bianche, di rafforzare il
settore manutentivo interno, ma pure di aumentare le
pressioni verso la Città metropolitana per risolvere
situazioni insostenibili come quella della SP 29. È
superfluo dire che continueremo a batterci per garantire
ai cittadini strade e spazi pubblici fruibili e sicuri, ma pure
servizi pubblici di qualità, a partire da sanità, sociale e
trasporti.
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DALL’1 LUGLIO AL 4 SETTEMBRE
Cinema in tour nelle frazioni

INAGENDA

17-24-31 LUGLIO
Cinema sotto le stelle di Villa Maria
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LOTTA ALLA ZANZARA
RITIRO KIT PRODOTTI LARVICIDI
Dove puoi ritirarlo?
CAPOLUOGO – GANZANIGO presso il magazzino comunale di
via Morara sabato dalle 8 alle 10
VILLA FONTANA presso la tabaccheria (Palazzo della
Partecipanza) nei giorni ed orari d’apertura
FIORENTINA all’aperto davanti al Centro Sociale tutte le
mattine escluso il lunedì
SANT’ANTONIO presso l’ex magazzino del grano C.L.T.
Sabato dalle 8 alle 11. Referente Sig. Edmo Pasquali
PORTONOVO presso il negozio alimentari nei giorni ed orari
d’apertura
BUDA – CROCETTA – VIA NUOVA all’aperto in via Nuova
814/B venerdì dalle 9.00 alle 11.00 e dalle 15.00 alle 17.00.
Contatta il Sig. Rossano Zini cell. 340 7362798
FOSSATONE all’aperto davanti al centro sociale Nuova Vita
dal lunedì al venerdì dalle 20.30. Contatta il Sig. Dino Landi
cell. 339 8706476

comune.medicina.bo.it youtube.com/@ComuneMedicinafacebook.com/ComuneMedicina/

DIGITALE FACILE: ASSISTENZA E FORMAZIONE GRATUITA 
Il progetto 'Digitale Facile' è un'iniziativa innovativa promossa dal Nuovo Circondario Imolese, finanziata
dal PNRR (Misura 1.7.2), pensata per supportare le cittadine e i cittadini nell'utilizzo consapevole e sicuro
delle tecnologie digitali. Il nostro obiettivo è ridurre il divario digitale e migliorare le competenze digitali di
tutte le persone, offrendo supporto e formazione accessibili a chiunque, indipendentemente dall'età o dal
livello di conoscenza tecnologica. Puoi prenotare il tuo appuntamento al Punto Digitale Facile di Medicina
Sede: HUB Stazione Medicina Piazza della Repubblica 2
Telefono: 0542 603265
WhatsApp: 393347987068
Email: digitalefacile@nuovocircondarioimolese.it 
Orari di apertura: Lunedì 10:00-13:00, Mercoledì 14:00-18:00, Venerdì 10:00-13:00

INQUADRA IL
QR CODE

 CON IL TUO
SMARTPHONE
E SCOPRI GLI

EVENTI A
MEDICINA

ISCRIZIONI SERVIZI SCOLASTICI
A.S. 2025/26

Fino al 15 luglio 2025 sono aperte le
iscrizioni online ai servizi di refezione,
pre-post-inter scuola e trasporto per
l'anno scolastico 2025/2026. Le
iscrizioni sono rivolte ai genitori delle
bambine e dei bambini iscritti al primo
anno o a coloro che desiderano
riattivare i servizi dopo un precedente
ritiro. La domanda d’iscrizione è valida,
salvo ritiri, per tutta la durata del ciclo
scolastico. Il genitore che effettua
l’iscrizione sarà intestatario della retta e
l’unico abilitato a effettuare i pagamenti,
a monitorare lo stato dei servizi e a
richiedere dichiarazioni fiscali.

ORARIO ESTIVO 
BIBLIOTECA E SALA STUDIO
lunedì 14-19
martedì, mercoledì, giovedì e venerdì 9-14
sabato 9-13

Associazione PerLeDonne Odv
Punto territoriale di Medicina

Cell. 331 27 48 696

Calendario corsi gratuiti
09/07 Motori di ricerca e browser: guida all’uso pratico e alle funzioni avanzate
16/07 Organizzare video conferenze con Zoom, Teams e Google Meet
23/07 Pagamenti digitali: come usare PagoPa, CBILL e Satispay per semplificare le operazioni
30/07 Primi passi con lo smartphone e il computer: corso per principianti assoluti
06/08 Domicilio Digitale: gestire notifiche e comunicazioni con SEND e INAD
13/08 Sicurezza degli account online: proteggi la tua identità digitale 
20/08 Bollo auto e il portale dell’automobilista: pagamenti e gestione dei veicoli online
27/08 Gestione sicura delle password: strumenti e tecniche per non dimenticarle mai
03/09 Gestire i servizi scolastici con UNICA: iscrizioni e comunicazioni online
10/09 Navigazione sicura sul web: come evitare truffe e pericoli online
17/09 Lavoro per te: utilizzo pratico della piattaforma per opportunità lavorative
24/09 SPID e CIE: strumenti pratici per accedere ai servizi pubblici in autonomia

11-12-1
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Sede in via della Resistenza 166 - Medicina
Qui le volontarie accolgono le ragazze e le donne per
dare supporto e consulenza. Quando? Il primo e terzo
mercoledì del mese dalle ore 15 alle 17. Inoltre, sono
presenti tutti i mercoledì dalle 9 alle 10 presso la Casa
della Salute.

CENTRO ANTIVIOLENZA
ASSOCIAZIONE PERLEDONNE  MEDICINA

RIMBORSO ABBONAMENTI ANNUALI DI
TRASPORTO PUBBLICO
La Regione Emilia-Romagna ha confermato la proroga
dell’agevolazione per i residenti nei Comuni interessati
da attività di estrazione di idrocarburi. 
Puoi richiederla fino al 31 agosto 2025 per gli
abbonamenti acquistati dal 1° febbraio 2025 al 31 luglio
2025. La richiesta di rimborso deve essere presentata
all'azienda di trasporto che ha emesso l'abbonamento.
L'Ufficio Relazioni con il Pubblico (Urp) ti supporta
nella compilazione e presentazione della domanda.
Vieni negli orari di apertura al pubblico. Non occorre
prenotare l'appuntamento. 
Se vuoi informazioni chiama lo 051 69 79160.

mailto:digitalefacile@nuovocircondarioimolese.it

